

Consejo Asesor de Modernización de la Red
(GMAC, por sus siglas en inglés)
Grupo de trabajo de equidad

ACTAS DE LA REUNIÓN

Miércoles, 26 de junio de 2024
Reunión virtual por Zoom

Miembros presentes:	Kathryn Wright, Barr Foundation (presidente) Julia Fox, Departamento de Recursos Energéticos Chris Modlish, Oficina del Fiscal General Kyle Murray, Acadia Center Mary Wambui, Oficina de Planificación Urbana Larry Chretien, Alianza de Consumidores de Energía Verde
Miembros sin derecho a voto:	Erin Engstrom, Eversource
Miembros ausentes:	Vernon Walker, Clean Water Action
Personal presente del Departamento de Recursos Energéticos (DOER, por sus siglas en inglés)	Julia Fox, Colin Carroll
Consultores presentes:	Tim Woolf, Synapse Kyle Schultz, Synapse

1. Llamada de inicio de sesión

Kathryn Wright, en calidad de presidenta, inició la sesión a la 11:03 a. m.

2. Agenda, asistencia, aprobación de las actas de la reunión

La presidenta Wright presentó un resumen de la agenda y tomó asistencia.

Kyle Murray propuso aprobar las actas del Grupo de Trabajo de Equidad (EWG, por sus siglas en inglés) del 3 de mayo de 2024. Se apoyó la moción y fue aprobada por unanimidad.

3. Debate sobre la DPU 24-15 y asequibilidad energética

La presidenta Wright describió la DPU 24-15, una investigación sobre asequibilidad y carga energética. La presidenta Wright planteó preguntas para el debate y las reflexiones sobre la sesión técnica de la DPU del 24 de junio o los comentarios del público pertinentes para el EWG o el proceso del GMAC.

Debate:

Larry Chretien: Este grupo, y el GMAC en general, podrían introducir cualquier cosa que aprendieran sobre predicciones e impactos en T&D a la DPU 24-15.

Marry Wambui: El informe del GMAC identificó que falta información suficiente para conocer el alcance total de los impactos del costo de la modernización de la red. Se necesita una visión integral de todos los distintos expedientes relacionados con la asequibilidad. Se necesita una dedicación y participación significativas de las partes interesadas. No pareciera que las recomendaciones del EWG hayan sido escuchadas. La agenda de equidad general estaba en las recomendaciones del EWG y se deberían llevar a cabo. El GMAC puede ayudarnos a impulsarlas. El Grupo Asesor de Partes Interesadas en la Participación Comunitaria (CESAG, por sus siglas en inglés) es bueno para un alcance limitado.

Erin Engstrom: Mary señala un punto importante sobre el alcance del CESAG. La finalidad del CESAG es diferente de la mirada de una perspectiva de asequibilidad. El CESAG se enfoca en comunicar a las comunidades específicas los proyectos específicos. Se necesita una conversación acerca de cómo incorporar la asequibilidad general.

4. Presentación sobre contabilizar la equidad en los planes futuros de modernización del sector eléctrico de Massachusetts

Tim Woolf, consultor del GMAC, realizó una presentación sobre equidad en los ESMP de 2024, el informe del análisis de equidad distributiva del Departamento de Energía (DOE, por sus siglas en inglés) y la responsabilidad de equidad en los ESMP de 2028.

La presentación incluyó un debate sobre las necesidades de un Análisis de Equidad Distributiva (DEA, por sus siglas en inglés) y una descripción general de los pasos de un DEA. Woolf sugirió un DEA simplificado para los ESMP de 2028.

Debate:

Kathryn Wright: ¿Qué significaría la participación en este contexto? ¿Hay otros estados que lo hayan hecho?

Tim Woolf: No hay mucho trabajo en otros estados. La participación es clara para la eficiencia energética (EE) y los recursos de energía distribuida (DER, por sus siglas en inglés) pero es complicado para la modernización de la red. Hay una línea borrosa entre las inversiones tradicionales y las de modernización de la red. Podríamos investigar cuáles inversiones se realizarán en comunidades con poblaciones prioritarias. Por ejemplo, ¿cuántas NWA se encuentran en poblaciones prioritarias? ¿Cuáles comunidades obtienen circuitos nuevos?

Larry Chretien: ¿Cuál es nuestra vía en el GMAC? Pienso detenidamente cómo el GMAC debería aplicar esto. Es probable que sea más claro hacer el trabajo para redes solares y vehículos eléctricos (VEs), pero el trabajo que el GMAC debería estar haciendo debería ser un análisis de actualizaciones de subestaciones, etc. Deberíamos recordarles a los demás que realicen un análisis DEA de vehículos eléctricos y equipos fotovoltaicos. Desea poder decir en el futuro por qué se hizo una inversión, dónde se hizo y que no fue hecha de manera descuidada.

Marry Wambui: La herramienta del DEA puede ser nueva, pero el problema de la equidad distributiva existe desde hace mucho tiempo. Me decepciona que solo pensamos acerca de 2028. Se necesita más énfasis en la equidad ahora, no solo en el futuro. Apelo a que los miembros del GMAC impulsen más la equidad.

Kathryn Wright: El GMAC tiene una función limitada en cuanto a lo que puede hacer, ya que no puede intervenir directamente en el expediente.

Larry Chretien: Cuando él estaba en el Consejo Asesor de Eficiencia Energética (EEAC, por sus siglas en inglés), vio que había inequidad en la distribución del servicio, incluso sin la herramienta del DEA. Pero tenía los datos. En contraposición al proceso de ESMP hasta ahora.

Marry Wambui: Solicitamos más conversación sobre equidad, mantengamos la conversación activa en el GMAC.

5. Materiales de compromiso de las partes interesadas del GMAC

Julia Fox, del DOER, presentó el trabajo de personal del DOER para los materiales para la participación de las partes interesadas del GMAC que tienen planificado lanzar luego de que la orden de ESMP del DPU salga a finales de agosto de 2024.

Debate:

Marry Wambui: El DOER debe reunirse con la gente común y hablarle acerca de los materiales en desarrollo. Hemos visto del lado de la EE que solo producir cosas y entregárselas a las personas no funciona.

Kyle Murray: Estoy de acuerdo. Pienso que sería bueno incorporar a algunas personas que no sepan nada acerca de la red. Él está dispuesto a ayudar en el desarrollo y la difusión, y piensa que los servicios también tienen una función que cumplir con la difusión. Murray destacó que le interesa ayudar más con el desarrollo de estos materiales.

Julia Fox: Nos encantaría que los miembros del EWG nos apoyaran para la difusión.

Kathryn Wright: Tenemos un panel de personas para poner a prueba los mensajes. También deberíamos pensar, para la próxima reunión de septiembre, acerca de qué más hacemos aparte de las fichas de datos.

Erin Engstrom: Eversource tiene conversaciones similares. Una de las ideas que tuvieron es planificar y reunirse con un par de grupos comunitarios locales y trabajar con estudiantes diferentes de distintas edades para comprender qué necesitan para hacer pequeños ajustes. Eversource gustosamente ayudaría a difundir e impulsar el material de cada uno.

6. Cierre

Kathryn Wright: La próxima reunión del EWG está programada para el 25 de septiembre de 2024. Es probable que sepamos qué ocurrirá en el EWG de septiembre luego de la orden del DPU.

7. Se levanta la sesión

Se levantó la sesión a las 12:03 p. m.

Respetuosamente presentado,
Kyle Schultz
Synapse Energy Economics

Materiales de la reunión:

- Agenda de la reunión
- Diapositivas para la presentación de la reunión
- Guía del DOE para el Análisis de Equidad Distributiva para EE y DER